

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

REPORTE DE LA FGJ

Recuperan 243 vehículos robados

En los primeros tres meses de este año, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México recuperó 243 vehículos robados, informó la fiscal Bertha María Alcalde. Durante la presentación del Informe de Seguridad, la funcionaria expuso que hubo 310 remisiones por robo de vehículo y encubrimiento por receptación en flagrancia, así como 69 órdenes de aprehensión por los mismos delitos.

Sobre el delito de robo de autopartes, destacó dos cateos: uno realizado el 18 de marzo en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde aseguraron 50 toneladas de autopartes; y otro en Iztapalapa, donde había 100 toneladas. **Karla Mora**



MILES DE ROBOS;
POCOS DENUNCIAN

Carteristas operan en el Metro CDMX 10

AUNQUE HAY POCAS DENUNCIAS AL AÑO

COMETEN CARTERISTAS ROBOS EN EL METRO

El hurto es uno de los principales ilícitos en las estaciones del STC Metro, hasta ocho puntos de alta incidencia

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- De acuerdo con los protocolos de actuación, los hurtos que realizan los carteristas en la Ciudad de México, son ilícitos catalogados dentro de todos los tipos de robos sin violencia; sin embargo, el nivel de denuncia es mínimo, a pesar de que autoridades como el Servicio de Transporte Colectivo (STC) Metro, en reportes anuales señala miles de incidentes, dónde los pasajeros se percataron que les fueron sustraídas sus pertenencias.

Debido a la forma en que se catalogan los robos por parte de carteristas, las cifras estimadas de personas que denuncian al año este tipo de situaciones, oscila entre los 400, según información de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) sobre los incidentes que se han denunciado dentro de la red del Metrobus.

En contraste con las carpetas de investigación iniciadas, el STC Metro tiene registro de

que que en 2021 se registraron 877 robos sin violencia, en 2022 alrededor de mil 296 y en 2023 hasta mil 356, por lo que en promedio a diario ocurren tres casos de robo por parte de carteristas que son reportados por los usuarios y aproximadamente cien al mes.

Ante la alta incidencia la Fiscalía local ha dado a conocer que las estaciones donde

hay más actividad de carteristas son Constitución de 1917, Cuatro Caminos, Indios Verdes, Pantitlán, Pino Suárez, Zócalo, Hidalgo y Bellas Artes, debido a que presentan los transbordos más concurridos o porque son conectores con otros medios de transporte como Metrobús.

Además, la presencia de carteristas no es exclusiva del STC Metro, pues empresas como la especialista en seguridad, ALTO, ha reportado que durante el Buen Fin, ha intervenido en más de 400 ocasiones en centros comerciales.

También los conciertos y festivales musicales, tienen una amplia actividad de carteristas, pues en la pasada edición del Vive Latino fueron detenidos hasta 26 personas por incurrir en estas acciones ilícitas.

LUGARES



Las estaciones son Constitución de 1917, Cuatro Caminos, Indios Verdes, Pantitlán, Pino Suárez, Zócalo, Hidalgo y Bellas Artes





· Sólo cerca de 400 personas inician una carpeta de investigación por estos casos





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC